

BARBECUE REVENDICATIF ET CAFÉ GOURMAND

MARDI 1^{ER} AVRIL 2025 – À PARTIR DE 11H45 DEVANT LE G1

POUR

- L'ouverture de vraies négociations salariales
- Plus de transparence sur le projet BROMO
- Des embauches dans les secteurs en tension
- La préservation du niveau de notre système de complémentaire santé/prévoyance IPECA
- Une véritable stratégie de développement à long terme

CONTRE

- Les suppressions de postes de Proton
- Les négociations au rabais de la Rupture Conventionnelle Collective
- Les mesures inefficaces et inutiles de l'accord de compétitivité

Les mobilisations, ça paie :

- A Thalès, grâce aux mobilisations des salariés, tous les syndicats se sont opposés au plan de suppression de postes, qui est suspendu !
- En Allemagne, IGMetal a mobilisé avec succès les salariés ADS contre Proton !

ET NOUS, QU'EST-CE QU'ON ATTEND ?

La direction se moque de nous,
défendons-nous tant qu'il est encore temps avec la CGT et l'UNSA !